

L'Eglise



Église de la Nativité-de-la-Vierge (XIIIe et XIXe siècles)

Au XIIIe siècle, cet édifice aurait servi de chapelle au couvent des Templiers, installé au lieu-dit Urtaut. Selon la légende, une galerie souterraine relierait la chapelle au couvent. Seul édifice à ne pas avoir été détruit lors de la croisade contre les Albigeois*, elle est devenue l'église paroissiale de la commune. Son clocher, construit en 1883, rappelle celui de la Basilique Saint-Sernin de Toulouse.

- [Avis d'adjudication des travaux de l'église de Corronsac en 1825](#)
- [Projet de clocher pour l'église de Corronsac en 1880](#)



